

Par Caroline Bruens | le 2007-08-21 @ 09:40:41

La Farandole des Arts de Ste-Marguerite remporte un immense succès

C'est un rendez-vous en 2009 ! La Farandole des Arts de Ste-Marguerite du Lac Masson a tiré le rideau sur un franc succès cette année encore. Cet événement a accueilli plusieurs milliers de visiteurs, sur un site particulièrement enchanteur. Tous les artistes participants étaient unanimes pour féliciter et remercier Madame Louise Gagnon et les membres de son organisation. Madame Louise Gagnon , présidente du symposium, s'est acquittée de son mandat avec brio, même si elle était immobilisée dans un fauteuil roulant, suite à une mauvaise chute. Nous lui souhaitons un prompt rétablissement.

Fidèle à ses habitudes, M. Claude Cousineau , notre député (Comté de Bertrand) s'est montré des plus intéressés par les oeuvres présentées. Le Grand-Maître de l'Académie M. [Umberto Bruni](#), a lui aussi, vraiment apprécié sa visite. «Le temps a passé trop vite» selon les dires de [Diane Forest](#) , artiste de l'année, [Micheline Caillé](#) , académicienne, [Pierre Labrecque](#) , [Carole Bonneau](#) , [Ginette Marquis](#) , [Daniel P. Simard](#) qui se sont prêtés gentiment aux questions des visiteurs.

Caroline et Louis Bruens